
Ata sucinta da Décima Segunda Reunião Ordinária do 2° 

(segundo) período Legislativo da Câmara Municipal de 

Vereadores de Ingazeira Pernambuco, em 30 de outubro de 

(2024). Reuniram-se ordinariamente ás 09hrs (nove horas) no 

Plenário José Morais Sobrinho em sua sede Casa Vereadora 

Neuman Maria Rafael de Mélo, sob a presidência do vereador 

Presidente Argemiro de Morais Silva, Djalma da Silva Veras 

Filho J O secretário, Jose Dorneles de Vasconcelos 2° Secretário 

e os demais vereadores, Deorlanda Maria da Silva Carvalho, 

Gustavo Henrique Veras Castelo Branco, Josias Pereira de 

Carvalho, Francisco Santana da Silva Neto, Genivaldo de Sousa 

Silva. Invocando a proteção de Deus e agradecendo o vereador 

presidente deu início aos trabalhos desta reunião solicitou que 

fosse feita a leitura da Pauta da Décima Segunda Reunião 

Ordinária do Segundo (2°) período legislativo da Câmara 

Municipal de Vereadores de Ingazeira/PE em 30 de outubro de 

2024. PEQUENO EXPEDIENTE Abertura da sessão Leitura e 

votação da Ata anterior Leitura das correspondências recebidas 

Palavra franqueada aos vereadores Não há inscrito para uso da 

palavra GRANDE EXPEDIENTE Palavra franqueada aos 

Vereadores. ORDEM DO DIA. Apresentação da moção de pesar 

de N° 001/2024 de todos os vereadores. Ingazeira, sala das 

sessões 29 de outubro de 2024. Argemiro de Morais Silva 

Vereador/Presidente. Em seguida a Ata d reunião anterior foi 
colocada em votação e aprovada por todos os vereadores 

presentes. Em seguida o presidente Argemiro pediu que fosse 

feita a leitura da MOÇÃO DE PESAR 001/ 2024 PELO 

FALECIMENTO DA SENHORA ANTÔNIA EDILEUSA DA SILVA 
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MELO VASCONCELOS Manifestando condolências à família. 

Autoria: Todos os Vereadores Destinatário: Á família da 

senhora Antõnia EdÜeusa da Silva Melo Vasconcelos Senhor 

Presidente, Senhores Vereadores. Foi com profundo sentimento 

que recebemos a notícia do falecimento da Senhora Antõnia 

Edileusa da Silva Melo Vasconcelos, ocorrido no último dia 25 

de outubro de 2024. A Câmara Municipal de Ingazeira, em nome 

de todos os vereadores, expressa seu mais profundo pesar pelo 

falecimento da Sra. Antõnia Edileusa da Silva Melo, ocorrido no 

dia 25 de outubro de 2024. Nasceu em 22 de novembro de 1953, 

filha de Francisco Freires e Aurelina Maria, casal que teve 6 

filhos, onde Antõnia foi a primogênita. Por muitos anos 

trabalhou na agricultura onde cultivava algodão, tomate, milho 

e feüão. Também ajudava nos afazeres do lar, lavou muita 

roupa as margens do Rio Pajeú, como também ralou muito milho 

pra fazer xerém e torrou muita massa pra fazer farinha de milho. 

Ajudou a criar todos os irmãos, inclusive a primeira neta da 

Família, Tadeia Luciana, a qual tinha como filha. Tinha um 

sonho de ser advogada, mas como seus pais não tinha 

condições financeiras para custear seus estudos, como muita 

persistência iniciou seus estudos em Belo Jardim, o ensino 

superior em História, passou por muitas dificuldades para 

concluir o nível superior, por muitas vezes foi a pé ou de bicicleta 

até o 49 e de lá seguia para Belo Jardim no pau de arara. Não 

tinha dinheiro para comprar o material de estudo e por muitas 

vezes dormiu de favor e alimentou-se com a ajuda de muitos 

conhecidos. Conseguiu concluir seus estudos em Arcoverde. 

Iniciou sua carreira como professora na rede municipal de 
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ensino como professora contratada, se efetivou na rede estadual 

de ensino em 1981. Apesar de ser formada em História, com 

várias especializações na área, sempre lecionou aulas de 

português. Em 1989 casou com José Vasconcelos da Silva, o 

casal teve duas filhas Maria do Socorro de Vasconcelos Melo e 

Maria Eugênia de Vasconcelos Melo Rabelo. Hoje, uma sendo 

professora e advogada e a outra contadora e costureira. Em 

2003 nascia a primeira bisneta da família Maria Eduarda da 

Silva Soares, na qual ela considerava como neta. Assim como 

seus irmãos que em 2006 nascia José Eduardo da Silva Soares 

e em 2017 nascia João Miguel da Silva Soares. Ela os teve como 

netos desde o nascimento, sempre os apoiou e incentivou pra o 

caminho do bem. Em 2021 realizou o sonho de ser avó legítima, 

nascia Maria Vitória Vasconcelos Carvalho, sua primeira neta, 

na qual tinha o amor maior do mundo e teve o prazer de 

compartilhar vários momentos com a neta, amava do fundo do 

coração. Foi gestora por muitos anos da escola Aristaque, ao 

todo com quase 40 anos de docência. Amante da cultura, 

incentivadora nata do esporte, defensora dos animais e 

participante ativa das atividades religiosas da igreja católica. 

Sempre ajudou aos que mais precisava. Amava costurar e 

cozinhar, tinha os estudantes como seus próprios filhos, 

oportunizou muito jovens com seu primeiro emprego. Foi uma 

mulher corajosa, determinada, destemida, além do seu tempo. 

Amava, respeitava e ajudava o próximo. Ela foi e sempre será 

uma mulher inesquecível! Sala das Sessões, Câmara Municipal 

de Ingazeira, em 29 de outubro de 2024. Argemiro de Morais 

Silva Vereador Coautor Djalma da Silva Veras Filho Vereador 
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Coautor Deorlanda Maria da Silva Carvalho Vereadora 

Coautora Francisco Santana da Silva Neto Vereador Coautor 

Genivaldo de Sousa Silva Vereador Coautor Gustavo Henrique 

Veras Castelo Branco Vereador Coautor José Dorneles de 

Vasconcelos Alencar Vereador Coautor Jose Juarez Ferreira da 

Silva Vereador Coautor Josias Pereira de Carvalho Vereador 

Coautor. Segue o vereador Josias, essa fala foi muito boa, tinha 

dona Edileuza como nossa parenta, nossa convivência se 

afunilou, tinha um amo grande por Ingazeira, pelos netos, 

cheguei para visita-la e quando me viu ficou comovida, 

infelizmente ela estava sofrendo muito e Deus sabe de tudo, 

uma bela homenagem, que Deus a coloque em um bom lugar. 

Segue o vereador Genivaldo, falar um pouco sobre dona 

Edileuza, acompanhei na escola Aristaque, era uma pessoa que 

cuidava da escola e de seus alunos, era muito querida pelo povo 

do município de Ingazeira, os jogos ela sempre estava presente, 

que ela fique num bom lugar, que Deus abençoe ela e nós todos. 

Presidente Argemiro, a história dela é muito bonita, pessoa boa, 

mais nossa vida é assim. Presidente Argemiro, então não mais 

nada a tratar declaro encerrada a presente sessão. Como 

ninguém mais se pronunciou eu, Ana Rosa Pinheiro Diniz 

(secretária Legislativa) lavrei a ata que vai ser assinada por mim 

e os vereadores Argemiro de Morais Silva, Presidente, Djalma 

Veras da Silva Filho, 1O Secretário, José Dorneles de 

Vasconcelos Alencar, 2° secretário. 
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